Matinée de travail sur le langage et la syntaxe adaptée.

Compte-rendu

Nous nous sommes retrouvés le mercredi 20 octobre 2004 à l'école Fiolet pour accueillir M. Philippe Boisseau.

Personnes présentes : Chantal Tartare, Marie-Armelle Rochowski, Maïtena Minvielle, Roselyne Waterlot, Frédérique Boucher, Michel Fiévet, Annie Lefèvre, Valérie Mazier, Marie-Pierre Braconnier, Laurence Ortéga, Michèle Poiret, Nathalie Levêque, François Bertram, Philippe Boisseau.

De 9h à 10 h, nous avons procédé aux présentations. M Boisseau nous a parlé de son itinéraire et des conditions dans lesquelles il a effectué son travail de recherche sur le langage.

Nous avons précisé les modalités de travail pour cette année scolaire :

- cette séance, destinée à nous éclairer sur l'apprentissage du langage et à laquelle sont conviées d'autres personnes (de 10h à 12h).
- une séance d'une journée au deuxième trimestre
- une séance au troisième trimestre.

Après concertation, nous décidons que le thème central de cette année sera <u>l'album écho.</u> D'ores et déjà, des collègues décident de se lancer dans cette piste.

A 10 h, nous rejoignons la grande salle de l'école et les autres collègues invités (140 personnes) pour entendre M. Boisseau.